Voss Gondol

Desde

34 €

Voss Gondol (góndola de montaña) es una nueva y espectacular atracción y escenario de aventuras, en el corazón del Fiordo de Noruega. El viaje desde el centro de Voss, a 56 m.s.n.m., hasta Hangurstoppen, a 820 m.s.n.m., dura menos de 9 minutos. Aquí podrá disfrutar de la magnífica vista de los lagos y las montañas que rodean Voss, desde la mesa del restaurante o mientras explora las montañas.

El restaurante Hangurstoppen es el más grande de Voss, con capacidad para 450 personas, y se centra en la comida local. Un paseo panorámico está integrado en el terreno y le llevará alrededor del restaurante a varios puntos de vista diferentes. El paseo panorámico es apto para todas las edades y tiene una longitud de 800 metros.

El telecabina de montaña más grande y moderno.

El nuevo carril de góndola es el llamado carril 3S, lo que significa que se ejecuta en tres filas, dos literas y una cuerda de tracción. Esto lo hace muy estable, en comparación con las góndolas que suelen colgar de un cable. La vía tiene una luz libre de 900 metros desde la estación inferior hasta el primer mástil. Solo hay dos tipos de ascensores que pueden tener luces tan largas. Uno es un riel de góndola con muchas cabinas en el mismo dragón, como el nuevo riel de góndola en Voss, y el otro es un ferrocarril suspendido, que es una góndola que sube mientras que la otra baja, como Ulriksbanen en Bergen.

Actividades y el restaurante más grande de Voss:

En la estación superior Hangurstoppen (818 msnm), encontrará áreas de recreación y actividades. Durante el verano, se puede practicar senderismo (caminatas cortas y largas), ciclismo y parapente. Durante el invierno, se puede acceder inmediatamente a la estación de esquí desde la estación superior. Una escuela de esquí y alquiler de esquís también se encuentra en la estación superior. La estación de esquí es una de las más grandes del oeste de Noruega.

Además, un nuevo restaurante tiene su sede en la estación superior; Restaurante Hangurstoppen. Con capacidad para 450 personas, este es el restaurante más grande de Voss. Aquí, puede disfrutar de comidas y bebidas frías y calientes, basadas en ingredientes y proveedores locales. Además, el restaurante tiene instalaciones para reuniones y conferencias para aproximadamente 50 personas.

Desde Hangurstoppen, tiene una gran vista panorámica de las montañas que rodean Voss.

SALIDAS:

Horarios de apretura:

29 ABRIL - 05 JUNIO 2022: LUN - DOM 11:00 - 17:00 06 JUNIO - 11 SEP 2022: LUN - DOM 10:00 - 20:00 12 SEP - 30 OCT OCT 2022: MIER - DOM 11:00 - 17:00

Hay 9 Gondolas. Cada góndola tiene capacidad para transportar 34 personas, 1069 personas por hora en cada sentido. La capacidad máxima es de 1544 personas por hora en cada sentido. En comparación, la antigua góndola, Dinglo y Danglo, tenía capacidad para transportar 25 personas en cada vagón con conductor y 5 personas sin conductor. La capacidad máxima era de 350 personas por hora en cada sentido.

SITUACIÓN

Ubicado en la estación de tren de Voss.

La estación inferior de la nueva góndola está ubicada en el nuevo centro de tráfico en la estación de tren de Voss (estación de Voss, 56 MASL). La estación final está en Hangurstoppen (820 MASL), junto a la parte superior del ascensor Express.

La ubicación única junto al centro de tráfico facilita que los visitantes accedan y viajen hasta la montaña de una manera respetuosa con el medio ambiente. Puede acceder fácilmente a Voss en tren desde Oslo y Bergen, las dos ciudades más grandes de Noruega.

Si viaja desde la estación de Bergen, tardará 1,5 horas desde que aborda el tren de Bergen hasta que esté en la cima de la montaña Hangurstoppen, listo para vivir emocionantes experiencias de verano e invierno.